
 
REUNIÓN DEL AMPA DEL 9 DE ABRIL DE 2008. 
 

 
REUNIDOS:    
  

 BEATRIZ SAEZ VALGAÑON 
 TXETXI DE FELIPE 
 JOSE URRETA 
 ARTURO AMADO 
 ENCARNA BONILLA 
 SUSANA QUEREJAZO 
 ITXIAR PEREZ DE LANDAZABAL 
 CRISTINA CORCUERA 
 Mª PILAR IZAGA 
 EMILIA FLORES 
 NURIA ELORRIETA 
 PEIO CERNADAS 
 JOSEAN POVEDA 
 ANTONIO MENDOZA 
 MANUEL SANCHEZ 
 ADOLFO PLATAS 
 JASONE LIZARRALDE 
 OSCAR MATUTE 

 
 
ORDEN DEL DIA:  
 
 Renovación de cargos de la Asociación 
 Extraescolares 
 Trabajo de las comisiones 
 Varios 
  
 
RENOVACION DE LOS CARGOS DE LA ASOCIACION: 
 
La actual presidenta y el actual secretario dejan sus cargos, los cuales 

pasaran a ser ocupados por Encarna Bonilla en el cargo de presidenta y por 
Oscar Matute en el cargo de secretario. Los nuevos cargos serán aprobados en 
Asamblea General del AMPA, el martes 4 de noviembre de 2008. 

 
EXTRAESCOLARES: 
 
Se han recogido 276 preinscripciones de cara a las extraescolares del 

curso 2008/2009. La inscripción definitiva se va a lanzar el lunes dia 22 de 
septiembre de 2008. 

 Las preinscripciones recogidas son: 



 
 
5 urte:  
 Taller de juegos ……………………………… 18 
 Dantza ………………………………………..15 
 Patinaje ……………………………………… 23 
1º  y  2º: 
 Dantza de 1º …………………………………  2 
 Dantza de 2º …………………………………  3 
 Patinaje de 1º ………………………………..  8 
 Patinaje de 2º ……………………………….. 10 
 Multideporte de 1º …………………………..  21 
 Multideporte de 2º …………………………..  10 
 Iniciación de pelota de 1º ……………………    6 
 Iniciación de pelota de 2º ……………………    2 
 Iniciación de atletismo de 1º …………………    7 
 Iniciación de atletismo de 2º …………………    6 
3º  y  4º: 
 Baloncesto de 3º ……………………………  14 
 Baloncesto de 4º ……………………………    5 
 Ceramica de 3º ……………………………..    9 
 Cerámica de 4º ……………………………..    2 
 Fútbol de 3º ………………………………...    2 
 Fútbol de 4º ………………………………...    8 
 Pelota de 3º …………………………………   0 
 Pelota de 4º …………………………………   2 
 Patinaje de 3º ……………………………….   3 
 Patinaje de 4º ……………………………….   4 
 Atletismo de 3º ……………………………...  4 
 Atletismo de 4º ……………………………...  15 
 Aerobic de 3º ……………………………….   9 
 Aerobic de 4º ……………………………….   8 
5º y 6º: 
 Baloncesto de 5º ……………………………   8 
 Baloncesto de 6º ……………………………   5 
 Fútbol de 5º ………………………………... 14 
 Fútbol de 6º ………………………………...   3 
 Pelota de 5º ………………………………...   6 
 Pelota de 6º ………………………………...   0 
 Atletismo de 5º ……………………………..   1 
 Atletismo de 6º ……………………………..   0 
 Cerámica de 5º ……………………………..   1 
 Cerámica de 6º ……………………………..   4 
 Aerobic de 5º ………………………………. 10 
 Aerobic de 6º ……………………………….  8 
 
Se comenta que hay un niño con síndrome de down que se quiere 

apuntar a patinaje, y desde el AMPA se le anima a ello y que por nuestra parte 
haremos todo lo posible para que pueda apuntarse. Tendremos que mirar si 



 
necesita un monitor de apoyo, si necesita tener título especial y si hubiese alguna 
subvención para ello. 

En el tema de montaña, una madre está dispuesta a llevarlo, se 
preocupará de avisar cuando son las salidas. Estas empezarán a partir de los 
sábados de Octubre. 

Se va a hacer una reunión general de extraescolares, y se van a 
mandar unas normas para que las clases de extraescolares puedan llevarse a 
cabo. También se va a mirar a ver si existe algún acta de Consejo Escolar para la 
normativa de comportamiento en extraescolares, para ver cual es y actualizarla o 
redactar otra si no existiese y luego pasarla al Consejo Escolar. 

 
Se programa una Asamblea General de Padres el día Martes, 4 de 

Noviembre de 2008, con orden del día: 
 
- Presentación de Cargos 
- Estado de cuentas 
- Aprobación de Estatutos 

 
La limpieza de las instalaciones se va a realizar por la tarde, por lo cual el frontón 
a las 21 horas tiene que estar libre. El gimnasio se limpia de 19 a 21 horas. 
 
Se comenta que los grupos que usan el frontón tienen que tener una normativa 
para que no toquen todo el material que sea de la ikastola, y que ahora si que 
tienen opción de poder usarlo. 
 
Se propone una colaboración con una ONG en el Sahara para una posible 
donación, y decidimos esperar a las cuentas para ver si se dona algo. 
 
Se comenta que cada vez la fiesta de la ikastola es menos euskalduna y que 
había que intentar hacer algo para que sería más. 


